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令和 4 年６月２４日 

PTA 会員各位 

中央林間小学校ＰＴＡ 

会 長  川上 章仁 

  

No.3 

 

運営委員会とは、校長先生・教頭先生・総務の先生、本部役員、各委員会の正副委員長が、毎月１回行ってい

る会議のことです。この運営委員会だよりは、運営委員会での話し合いの内容と各委員会の毎月の活動内容を

まとめて、本部がお届けするものです。 

 

★運営委員会が開催されました 

 第３回運営委員会：６／１６  会議室 9：30～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本部から 

◎対外活動報告・行事参加 

 ６／ ７ 中央林間地区社会福祉協議会 定期総会（書面開催） 

６／１１ 第４回本部会 

６／１６ 第３回運営委員会 

６／１８ つきみ野中学校区四校合同役員会（つきちみ会） 

 おやじ達の会出席 

６／２２ 大和市学校保健会講演会 

◎活動予定 ６／２４ 第１回市P連代表者会議 

 第１回市P連広報委員会 

６／２５ 夏の環境整備＆おやじ達の会（PTA共催）スポーツ大会 

７／ ３ ４市PTA全体交流会 

７／１０ 第５回本部会 

７／１４ 第４回運営委員会 

 

梅雨に入りスッキリしない日々が続いていますが、いかがお過ごしでしょうか？ 

暑くなり熱中症が心配な時期になってきました。 

登下校時にはマスクを外して良いことになっていますが、殆どの児童がマスクを着用しています。

PTA としては校外委員を通じて周知してまいりますが、熱中症は命に関わることですので 

ご家庭でもお話しいただくと共に保護者の皆さまにおかれましてもマスク着用は 

適宜ご判断いただきたく思います。 

今後も日々刻々と変わる感染状況に応じ、迅速に対応し運営をしてまいりますので、 

ご理解ご協力をお願いいたします。 

運営委員会の議事録は生活科教材室にて

PTA 会員のどなたでもご覧いただけます。 

四校合同役員会、 

幹事校として頑張りました！ 

川上会長より 

 



2 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

ホームページ掲載について 

中央林間小学校ホームページの PTA の部屋に、今年度の運

営委員会だよりのバックナンバーがアップされています。 

紙のおたよりと合わせてご活用ください！ 

おはよう運動 

７／６（水） 、７／２０（水） 

登校班の集合場所に行って 

「おはよう」と児童たちに 

声をかけてください。  

皆様のご参加、ご協力をお願いします！ 

PTA 会費について 

 

未納の方が若干いらっしゃいます。  

納入用紙は期限が過ぎても 

使用可能です。  

お早めに納入をよろしくお願いします。 

事前連絡は不要です！左記日時に直接会場へお越し

ください。皆さんの参加をお待ちしています。 

また、７月は場所がいつもと違います。 

ご注意ください！ 

 

 

～ベルマークからのお知らせ～ 

活動予定日：７／１４（毎月第２木曜日） 

時間 10：００ ～ 12：００ 

場所 図工室 

 

前号の印刷を体育発表会の日に行ったのですが、右の漫画のような状態になって

しまい、皆で「次号の４コマのネタが早速決まってしまった…」と笑いながら手

折り作業をしました。 

A３刷り+二つ折り機で折る方法は前年度の本部さんたちが業務効率化の１つと

して考案してくださったものなのですが、肝心の機械が使えないとなると…業務

スリム化の道は簡単ではないですね。でも頑張ります！ 

 

 

つきみ野中学校区四校合同役員会が６／１８に開催されました。各校の PTA 運

営での工夫点や悩みについて話し合いました。その中で中林小と共通する課題に

他校がどのように取り組んでいるかを聞くことができて、とても勉強になりまし

た。今後の運営の参考にしていきたいです。 
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 各委員会から 

～学年委員会～ 

◎活動報告 ５／３０ 第３回定例会 

６年生卒業ボランティアの募集 

環境整備のお知らせ配布と出欠票回収 

１年生茶話会開催のお知らせ配布と出欠票回収 

◎活動予定 ６／２０ 第４回定例会 

 ６／２５ 夏の環境整備（予備日26日） 

 ６／２７ １年生茶話会 

  時間：１０時～１１時２０分 

  場所：１-１理科室・１-２会議室 

     １-３PC室 ・１-４音楽室 

 ７／ ６ 第5回定例会（書面開催） 

◎対外活動 おやじ達の会と環境整備の作業について連絡 

 

～中林フェスタ委員会～ 

◎活動報告 ６／ ６ 第３回定例会 

◎活動予定 ７／ ４ 第４回定例会 

７月夏休み前 開催決定と大まかな内容を記載したプリントを配布 

◎対外活動 おやじ達の会とイベントの打ち合わせ、フェスタ委員企画の担当依頼 

手芸サークルと中林マルシェの打ち合わせ 

６／ ８ 企画時の条件について学校側へ質問文書提出 

６／１３ おやじ達の会、手芸サークルからの質問内容をまとめ、質問文書第二弾提出 

 

 

 

 

～指名委員会～ 

◎活動報告 ６／１６ 第３回定例会（LINE開催） 

◎活動予定 推薦立候補状の最終確認（他校資料頂き次第）  

 最終決定後、承認済み原稿より変更があれば、会長に最終決定版で承認していただく 

 2学期始業式 推薦立候補状の配布  

 9月中旬     推薦立候補状の回収及び開票  

 

 

 

 

 

夏の環境整備への参加申し込みいただ

き、ありがとうございます。 

当日は熱中症やケガのないように注意を

払いながら楽しく活動しましょう。 

必ず水筒を持参してください。 

なお、当日は8 時40分頃より受付いたし

ます。９時集合に余裕をもってお集まりい

ただけるようお願いします。 

では、当日お待ちしています。 

※雨天などによる順延、中止の場合には、前日ま

たは当日の朝、PS メールにてお知らせします。 

状況次第では急な中止や規模縮小等の変更の可

能性があります。予めご了承ください 

３年ぶりのフェスタ開催に向けて、委員一同力を合わせて企画しています。 

夏休み前に開催プリントを配布します。楽しみにしていて下さい。 

推薦立候補状の配布時期が近づいてきました。 

興味のある方や質問等ある方は、お気軽に指名委員会へお問い合わせください。 
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～交流委員会～ 

◎活動報告 ６／ １ 給食試食会の申込書回収・抽選を行い、当選のお知らせを配布 

６／ ７ 第３回定例会 

◎活動予定 ６／２７ 給食試食会【前期】 

 ７月中  第4回定例会（LINE開催） 

 

 

 

 

 

 

～広報委員会～ 

◎活動報告 ５／２４ 体育発表会撮影 

６／ ３ 第４回定例会（LINE開催） 

５／１７～「おおどけい」春夏号 

 広報委員内での校正 

◎活動予定 ６月下旬 学校、PTA本部に 

  「おおどけい」春夏号の校正依頼 

７月初旬 印刷会社に原稿入稿・印刷依頼 

夏休み前 「おおどけい」春夏号配付 

 

～校外委員会～ 

◎活動報告 【防犯プレート・マップ担当】防犯プレート使用希望者募集 

  → 募集を6月末まで延長しました。Googleフォームよりお申し込みできます。 

◎活動予定 ６／２３ 第３回定例会 

  通学路改善要望書、2023年度校外役員候補者名簿提出依頼 

 ８／３０ 第４回定例会・下校指導（先生主導のため、校外委員の参加はなし） 

  2023年度校外役員候補者名簿提出メールにて締切 

◎対外活動 ６／ ４ 内山自治会花壇整備（１回目） 

 ６／１７ 内山自治会花壇整備（２回目） 

給食試食会にたくさんのご応募いただきましてありがとうございました。 

応募多数につき抽選とさせていただきました。 

ご参加される皆様当日お待ちしております。今回残念ながらご希望に添えなかった方々、 

次回の試食会へのご応募またお待ちしております。 

 

 

広報「おおどけい」春夏号の編集作業も大詰

めです。 

今年は数年ぶりに校内撮影ができ、多くの先

生や職員の方を写真つきで紹介しています。

「おおどけい」を通してお子様との学校話に

花が咲いてくれると嬉しいです。 

5/27 に学校から「熱中症予防と感染対策について」のお願いのお手紙が配布されました。 

登下校中は、マスクを外してよいとの事ですが、ほとんどの生徒さんがまだマスクを着用されて

ます。無理をせずマスクを外していただける事、ご家庭でもお伝えください。 
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【報告】校庭整備の遅れについて 

 

前回の運営委員会だよりにてご報告をした校庭整備につ

いて、教育委員会より学校を経由し、今後のスケジュー

ルが６月１日付で配布されました。 

 

その後、複数の保護者よりPTA本部メンバーに「遅れて

いる理由はなにか、工期が早くできないか」の問い合わ

せがあり、PTA本部として教育委員会施設係担当に問い

合わせを行い、下記の通り報告を受けましたので、ご報

告いたします。 

 

 

■校庭事の着工が遅れた理由についての回答 

令和１・２年度に校舎増築工事の調整設計を行い、令和２・３年度予算で校舎増築工事（令和４年２

月完成）を行った。令和３年度予算で校庭整備工事も含めて調整したかったが、コロナウイルス感染

症の影響で校舎増築工事の工期が見通せず令和３年度中に増築校舎が完成するか不明であったため、

令和３年度予算に校庭整備工事を盛り込むことができなかった。 

 

令和３年度に校舎増築工事の進捗状態を確認し、令和３年度中に完成する見込みが概ねたったため、令

和４年度予算に「校庭整備工事」の項目をいれるように調整したが、大和市財政が厳しい状況のため 

市教育委員会判断で国庫補助金を利用することとなった。市単独予算であれば４月から契約できたが、

文部科学省の該当する国庫補助金を充当する場合６月に国庫補助金の交付決定がおりるため、６月契

約が最短スケジュールとなった。 
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■遅れた理由についての回答への質疑応答 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■PTA本部からのからの要望 

一刻も早く校庭整備工事を完了し、安全な状況で児童が校庭全面を使用することができるようにして

ほしい。 

 

 

■保護者への周知と今後の対応について 

本部が確認した「工期が遅れた理由」を運営委員会だよりに記載します。 

また引き続き教育委員会に対し、一刻も早く校庭整備工事を完了し、安全な状況で児童が校庭全面を

使用することができるよう求めて参ります。 

 

 

各ご家庭から教育委員会教育総務課施設係への問い合わせも可能ですので、不明点・ご要望がある場

合にはお問い合わせください。 

令和３年度の予備費で対応はできなかったのか？ 

文部科学省の国庫補助金を充当する前提で調整を進めていたため、

令和３年度上半期時点で令和４年２月末に校舎増築工事が完了する

見込みが立ったとしても、補正予算や予備費を元手とした工事請負

契約はできなかった。 

「市予算」でなく「国庫補助金」を使うことによって工期が３ヶ月程度

遅延したと思われるが、判断の権限及び責任はどこにあるのか？ 

 

予算の議決権は大和市議会にあるが、国庫補助金を活用して工事を

行っていく判断をしたのは大和市教育委員会である。 

【教育委員会・教育総務課施設係】電話番号：046-260-5204 
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